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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA – 森本弘之 君 

＜ビジター＞ 
＊御坊 RC 川瀬和夫 君 
 
＜ゲスト＞ 
＊御坊 RC 阪本仁志 君 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

会長 細川幸三 君 

皆さん今晩は！ 

御坊ロータリークラブの阪本さん、 

川瀬さんようこそおいで下さいました。 

阪本さんには後ほど、卓話の方、 

よろしく御願いいたします。本日の 

プログラムは、和田勇さんのお話し 

を聞けるとのことですのでここで少し 

東京オリンピックに付いておさらいして 

おきたいと思います。 

その前に先日、和田勇氏の奥様が 

お亡くなりになられたとの新聞報道がありました、ご冥福をお

祈りしたいと思います。 

アジアで初めてのオリンピックが東京で開催されたのは、今

から 49 年前、1964（昭和 39）年の 10 月 10 日の開催式からの

２週間行なわれました。参加国は 94 ヶ国で参加選手 5,541 人、

国立競技場での開会式に 73,000 人の人が訪れました。この

大会での日本のメダル獲得数は、金 16、銀 5、銅 8。金メダル

の数は、米国、ソ連に次いで３位というすばらしい成果をあげ

ました。 

そして、この開催を記念して、開会式の 10 月 10 日を祝日

「体育の日」としたそうです。 

また1964年大会の開催候補地として、東京の他に、米国の

デトロイト、オーストリアのウィーン、ベルギーのブリュッセルも

名乗りをあげました。この開催地が決定された 1959（昭和 34）

年当時は太平洋戦争での日本の敗戦から十数年を経ていた

とは言え敵対国であった日本という「遠い極東の国」に対する

国際的な評価は、欧米では低かったそうです。 

まだ、東京―新大阪間の東海道新幹線も開業していない

時代、道路や空港等の交通面、宿泊施設等、日本のインフラ

は未整備で、不安視されていました。デトロイトやウィーンの方

が既に都市としての体裁を整え、各国からの選手達の移動も

便利で、有力視されていたようです。そのような極めて不利な

状況を、「東京」はどのようにして挽回し、開催を勝ち得たのか。

国際五輪委員による開催地投票結果（計 58 票）は、東京 34

票、デトロイト 10 票、ウィーン 9 票、ブリュッセル 5 票。他を大き

く退けた東京の圧倒的勝利でした。その東京開催に大きな役

割をはたした、和田勇氏の苦難の足跡と偉大な業績、また祖

国日本に込めた思いなどを聞かせて頂きたいと思います。 

本日の告知は以上とさせて頂きます。 

 

   幹事 稲垣 崇 君 

○菊明会から箏曲発表会の招待状がきています。 

10/27 午後１時より御坊市民文化会館で開催されます。 

○例会休会のお知らせ 

 田辺 RC より１１月１４日（木）の例会は休会です。 

 

 ｢御坊・日高に自信と誇りを｣ 

御坊 RC 阪本仁志 様 

今日は御坊ロータリークラブの阪本仁志会員が平成１６年４

月４日に開催された御坊 RC 創立５０周年記念事業について

の苦労話を聞かせて頂きました。 

①和田勇氏の功績を紹介した 

絵本、DVD 等を作製したこと 

みなさん、この絵本の表紙 

どこかおかしいところがあるの 

わかりますか？ 

オリンピックの旗が逆さま 

になっているのわかりますか？ 

これは初版のもので貴重な 

失敗作です。 

次年度からは正しくしました。 

②和田勇氏の相続人の同意 

和田氏の娘、グレイスさんが 

ハワイに住んでいてグレイス 

さんに事業のことを話すと非常に喜んでいただき了解を得

ることができたのであるが、グレイスさんは日本語は話せる

が読み書きができないため、最初メールでやり取りしていた

ので和訳、英訳に苦労した。 

③記念講演会の開催 

講演会に来てもらう人に苦労した。 

候補として古橋さん（JOC 委員長）、橋爪さん（和歌山県出

身）、高杉良さん（小説家）、石原さん（東京都知事）という声

が上がったが、いずれもつてがなくお願いをすることができ

ないと行き詰まってしまった。その時。今亡き森民夫さんが

「なんとしてやろう」と言ってくれて、橋爪さんと連絡を取るこ

とができた。そして、了解をとることができたのであるが、事 

本日のプログラム 

幹 事 報 告
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事業開催の４ヶ月前に突如キャンセルの連絡が来た。これは大

変だということになって、次は高杉さんに講演の依頼をした。 

出版社を通じて熱烈な依頼文を送った。しばらくすると、高

杉さんから連絡が入り和田さんのこと

であれば協力させて頂くとの返事をも  

らったのであるが、あいにくと公演日

当日はアメリカに取材に行く予定が

既に入っていて行けないと言われ

た。 

そして、古橋さんを紹介してほし

いと依頼した。なんだかんだとあって、

直接、古橋さんに電話することにな 

り電話をしたところ和田さんのことで

あればと快く引き受けてくれて講演し

て頂くことになった。 

そして、東京オリンピックの映像を DVD に挿入するための許

可をもらうことにも古橋さんの力を借りた。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

などなど、一つの事業をやることの大変さと達成したときの喜

びを話してくれました。 

この事業は和田勇さんの功績を称えるだけが目的ではなく、

これからの若者が夢と希望をもって、そしてそれを達成するた

めに頑張ればできるという自信をもってもらおうとしたものである

ことを話してくれました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

謝辞 

阪本様、ありがとうございました。 

東京オリンピック招致の裏には和田さんの大変な苦労があっ

たと容易に推測されますが、御坊ロータリークラの５０周年記念

事業の裏にも大変な苦労があった事がわかりました。 

今後も和田勇氏について後世に伝える活動を行なっていた

だき、御坊市の誇りを更に世にしらしめて頂きたいと思います。 

本日は、大変お忙しいところ、ありがとうございました。 

 

 

 

 

  
【委員会】 職業奉仕委員長 森本弘之 君 

 次週の例会は太洋化学の職場見学です。太洋化学北側の

駐車場に午後３時に集合してください。 

 

 

  SAA  森本弘之 君 

◇御坊 RC 阪本仁志 君 本日、お世話になります。 

◇御坊 RC 狩谷純一 君 １０月ゴルフコンペで優勝しました。 

◇細川幸三 君 川瀬様、阪本様、本日はようこそおいで下さ    

    いました。阪本様には後ほど卓話よろしくお願いします。 

◇栗林久一 君 阪本様、川瀬様、本日ようこそ！阪本様よろし   

    くお願いします。 

◇小池佳史 君 本日、卓話阪本さんよろしくお願いします。 

◇白井 勇 君 川瀬様、阪本様、本日よろしくお願いします。 

◇龍田安廣 君 先週、移動例会ご苦労様でした。 

 

 

  出席委員会 

             雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

委員会報告

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

奉 仕 の 理 想 
バースディソング 

次回例会のご案内 
★11/13 例会は  

有田２０００RC 

上田益稔 君の 

外来卓話です。 
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